

Bern, 25. November 2010

Medienmitteilung

Wichtiger Schritt für mehr Organspenden

Bundesrat beantragt Annahme zweier FDP-Postulate

Der Bundesrat hat heute je ein Postulat der FDP-Parlamentarier Felix Gutzwiller und Laurent Favre zur Annahme empfohlen. In seinem Postulat fordert Ständerat Felix Gutzwiller von der Regierung, Massnahmen zur Erhöhung der Zahl der Organspender zu prüfen. Denn die Entwicklung der letzten Jahre ist negativ: Immer mehr Menschen sterben, weil sie nötige Organe zur Transplantation nicht erhalten. Die Politik muss handeln! Zwei der im Postulat vorgeschlagenen Massnahmen: Im Gegensatz zu heute soll ohne ausdrückliche Ablehnung von der Zustimmung der Betroffenen zur Organspende ausgegangen werden. Der Organspender-Status wird auf der Versicherungskarte der obligatorischen Krankenkasse oder auf dem Fahrausweis notiert. Laurent Favre fordert ebenfalls die Überprüfung der „Widerspruchslösung“. Die Entscheide des Bundesrates sind ein wichtiger Schritt – nun muss der Ständerat als nächstes die Weichen richtig stellen: Für mehr Organspenden und mehr gerettete Menschenleben.

Postulat 10.3703 „Für mehr Organspenden“ von Felix Gutzwiller online:

http://www.parlament.ch/d/suche/seiten/geschaefte.aspx?gesch_id=20103703

Postulat 10.3711 „Organspende. Evaluierung der Widerspruchsregelung“ von Laurent Favre online:

http://www.parlament.ch/D/Suche/Seiten/geschaefte.aspx?gesch_id=20103711

Kontakte:

› Ständerat Felix Gutzwiller, 079 419 32 55

› Nationalrat Laurent Favre, 079 347 16 46

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63